

Mexikanische Tänze



In Mexiko existieren eine Vielzahl traditioneller Tänze. Bei religiösen Festlichkeiten finden diese Aufführungen vor der Kirche oder auf öffentlichen Plätzen statt. Einige Tänze gehen auf indianische Riten zurück.

Corrido

Hier handelt es sich um eine Ballade, die im mexikanischen Bürgerkrieg sehr populär war.

[Video](#)

[Tanzbeschreibung](#)

La Raspa

Ein Mann, zwei Frauen, ein Gespann!

[Video: Tanz der Erwachsene](#)

[Video: Tanz der Kinder](#)

[Tanzbeschreibung](#)

La Cucaracha

"Die Küchenschabe": Zur Zeiten der Revolution beliebteste Lied

[Video](#)

[Tanzbeschreibung](#)
